

De López en Badiraguato

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 31-7-2021 20:53:03

“De otro episodio ingrato . . .”

Su actitud no tiene nombre,
el peje enseña más cobre,
en tonterías no repara
por Tláhuac jamás se para.

Nunca ha estado en Aguililla
dice le enfada la grilla,
los hospitales no ronda,
él, de plano está en su onda.

Pues, se va a Badiraguato,
Sinaloa, “tierra del guato”,
a Guzmán Loera admira,
cumplirá tercera gira.

Por el santuario del “Chapo”
¿verá a la madre del capo?,
la ha contagiado el covid,
llegará con el ardid.

De “supervisar caminos”
del progreso más genuinos;
Andrés siempre ha andado errante
día con día decepcionante.

A Sinaloa va en secreto
bien sabemos que es discreto,
no habrá fotos, periodistas,
ni de diarios ni revistas.

Se va al Triángulo Dorado
de plantíos más afamado
de amapola y marihuana,
pasará el fin de semana.

El ganso “haciéndose pato”,
sellará fraterno trato
con cártel de Sinaloa
que le dará abrazo y loa.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda

Ciudad de México, a 30 de julio del 2021
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)